8 Piéces
250 m2
Réf. CDA230056
5 800 000 €

Cap d'Antibes

Maison a vendre (06160)
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Magnifique propriété face a la mer, a proximité de la Plage de la
Garoupe et restaurants.Une villa construite sur trois niveaux, comprend
au rez-de-jardin : un grand séjour avec une salle a manger, une cuisine,
une chambre avec salle d'eau, un WC, une terrasse et une salle d'eau
et WC invités; a |'étage : une chambre principale avec salle de bains et
un bureau, ainsi que quatre autres chambres avec leurs salles d'eau.Au
rez-de chaussée se trouve un garage, une cave et un appartement

avec kitchenette, un salon, une chambre et une salle de douches avec 3 \ L AR s O e ’H‘i,s
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toilettes.Jardin paysager d'environ 1300 ...

A magnificent property facing the sea, near the Garoupe beach and the
restaurants. This villa, arranged over three levels, features on the ground floor: a
spacious reception room with dining area, a kitchen, a bedroom with en suite
shower room, a toilet, a terrace and an outside guest cloakroom; the first floor
includes a principal bedroom with en suite bathroom and office, as well as further
four en suite bedrooms.On the garden level there are a garage, a cellar and an
apartment with a living room, a kitchenette, a bedroom and a shower room with
toilet.Landscaped grounds of approximately ...

SAVILLS CAP D'ANTIBES
77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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